

Wenn die Macht sich verändert!

Harry/??? slash

Von Dragon_1997

Prolog: Prolog

Hi ihr Lieben,

hier ist noch eine meiner Fantasie entspringende FF, ich hoffe sie gefällt euch und ihr schreibt mir eure ehrliche Meinung dazu, hm???

Also, viel Spaß beim lesen!!!

Wenn die Macht sich verändert!

Prolog

Ein alter Mann mit langen, weißem Bart und Haaren saß an seinem Schreibtisch und hatte Angst, unbeschreibliche Angst. Diese Emotion wurde durch ein Pergament hervorgerufen, welches sich vor ihm auf seinem Schreibtisch befand, und dass er nun schon zum vierten Mal las. Seine Angst steigerte sich immer mehr und er fasste den Entschluss, dass das, was auf diesem Pergament stand, niemals, wenn er es verhindern könnte, eintreffen würde!

Denn sollte sich diese Niederschrift erfüllen, würde er sein Verlangen nach Macht, sowie die Herrschaft über die Zauberwelt, welche er anstrebt, nie erreichen. Er las sich das Geschriebene auf dem Pergament ein fünftes Mal durch und seine Gier, dass zu erreichen, was er haben und besitzen wollte, stieg immens in ihm an. Sein Entschluss stand fest: Niemand durfte von diesem Pergament jemals etwas erfahren!

Kalt lachte der alte Mann auf, als ihm eine, wie er dachte, grandiose Idee kam und diese führte er sofort in die Tat um.

Das Pergament, vormals auf dem Schreibtisch liegend, verschwand nun, was von dem alten Mann, der sich in seine Idee hinein steigerte, nicht wahrgenommen wurde. Es

tauchte in der Mysteriumsabteilung, in einem Regal mit vielen Kugeln, wieder auf und wartete darauf, von einem bestimmten jungen Mann gefunden und gehört zu werden, doch dies sollte noch 13 Jahre dauern.

Die Kugel hatte Zeit, denn der junge Mann würde kommen und die wahre Prophezeiung hören. Er würde den Lügen, die ihm bis zu diesem Zeitpunkt von diesem machthungrigen, alten Mann erzählt wurden, keinen Glauben mehr schenken und seinen vorherbestimmten Weg beschreiten.

Das Pergament leuchtete noch einmal hell auf und kurz erschien das Geschriebene, welches danach erlosch und erst wieder auftauchen und zu hören wäre, wenn der dazu bestimmte, junge Mann in der Abteilung betrat und diese aus dem Regal nahm, sie hören und das Pergament sich, unbemerkt von anderen, in eines seiner Taschen verschwinden würde.

Auch war kurz eine Stimme zu vernehmen, die die Prophezeiung leise vor sich hinflüsterte und danach für die vorherbestimmte Zeit verstummte.

Ein Kind des dunklen Clans und Blutes erwachen wird!
Es wird jahrelange Qualen erdulden,
Verleumdungen und Schmerzen ertragen!
Der Zeitpunkt wird kommen,
wo sich dieses Kind an all diejenigen rächen wird,
die ihm dies alles angetan!
Es wird Rache nehmen,
an jenen, die ihn belogen, gequält,
verleumdet und Schmerzen zufügten.
Die Flucht derer, die ihm Graues zukommen ließen,
wird ihnen nichts nützen!
Sie werden jammern und um ihr Leben flehen,
aber er wird ihnen kein Gehör schenken.

Denn sie werden für all das leiden,
was sie ihm all die Jahre antaten!
Zu spät werden sie ihren Fehler erkennen,
schreiend werden sie zu Grunde gehen!
Die Rache des Kindes grausam sein wird!

Kind des dunklen Blutes, du wirst die helle und die dunkle Seite vereinen!
Familie, Freunde und Krieger aus deinem Reich des dunklen Clans,
werden dir dabei hilfreich zur Seite stehen!

Wach auf, Kind des dunklen Clans und Blutes,
nimm dein Erbe an und führe die,
die dir zur Seite stehen in den Frieden!

Dein Leben wird eine Wende nehmen und du wirst ab dem Zeitpunkt dein Glück an

der Seite deines Gefährten und Partners finden!
Du bist mächtig und stark,
kämpfst für Gerechtigkeit und Gleichberechtigung beider Magien!
Wach auf und beschreite den Weg,
der dir vorherbestimmt!

Viel Glück Kind des dunklen Blutes!

Kaum war das letzte Wort verklungen, reihte sich die Kugel zwischen den anderen ein,
blieb still und wartete auf den Zeitpunkt, der vorherbestimmt!

Hoffe ihr seid nicht all zu enttäuscht, hm???

bussi

baerchen